

"M. Jeanneney plaide pour l'unification totale des monnaies européennes" dans Le Monde (8 juin 1971)

Légende: Le 8 juin 1971, le journal Le Monde présente les conclusions d'un colloque organisé par le Mouvement pour l'indépendance de l'Europe sur la crise monétaire internationale. Le quotidien français résume les thèses de Jacques Rueff, expert en questions monétaires, de Jean-Marcel Jeanneney, ancien ambassadeur et ministre du général de Gaulle et de Georges Pompidou, et de Jean Charbonnel, ancien ministre, président de la commission des finances de l'Assemblée nationale, sur la monnaie européenne et le dollar.

Source: Le Monde. 08.06.1971. Paris. "Au colloque du Mouvement pour l'indépendance de l'Europe ", p. 40.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/m_jeanneney_plaide_pour_l_unification_totale_des_monnaies_europeennes_dans_le_monde_8_juin_1971-fr-fc724e03-cf6e-40c5-9bd2-e64e2acoedbd.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.